
 
 

 

                                   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年は、コロナ禍でさまざまな活動が自粛され、会員同士の交流の機会が少なくなってしまい

ました。そこで、今回の岩事研ミニ広報は、新規採用学校事務職員のみなさまからご協力いただ

き、学区・学校の紹介、事務職員になってみての感想をお聞きし、みなさんへの自己紹介として

みました。 

（掲載順不同）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集・発行 

岩手県公立小中学校 

事務職員研究協議会 

総務部 

令和３年１月 20日 

ミニ! 

岩手町立一方井小学校 

 主濱 瑛梨さん（出身地：盛岡市） 
 
①学区・学校の紹介 

本校は農業体験学習に力を入れており、種

まきから収穫まで地域の方々と農業の楽し

さ大変さを学んでいます。収穫した大豆での

納豆や豆腐作りも楽しみな行事の一つです。 

②事務職員になってみての感想 

子どもの時とは逆に教職員の立場になり、

当時はこんなにも周りの方々に支えられて

いたんだなと実感しています。子どもたちと

一緒に成長できるよう頑張りたいです。 

盛岡市立太田小学校 

 白戸 祐花さん（出身地：青森市） 
 
①学区・学校の紹介

本校は地域の方々との関わりが根強く、農

業を営む方が多いです。廃棄前とは思えない

ほど立派なリンゴを以前頂きました。自校給

食も魅力の一つで、毎日豪華なメニューを美

味しく頂いています。ひつまぶしが出たこと

もありました。 

②事務職員になってみての感想 

私が小学生の時は、事務職員と直接関わる

機会がなかったので、当時は「どういう仕事

をしているのだろう」と思っていましたが、

こんなに大変だとは思いませんでした。これ

からも頑張ります。 

葛巻町立葛巻中学校 

 山形 洸太さん（出身地：盛岡市） 
 
①学区・学校の紹介 

岩手郡に属しており、生徒たちは葛巻神楽

という、葛巻の伝統芸能に毎年の文化祭で披

露しております。また、ワインとミルク、再

生可能エネルギーにより、町が活性化してい

る事を某テレビ番組で紹介された地域でも

あります。 

②事務職員になってみての感想 

教職員の手当事務のみならず、児童生徒の

ための就学援助費の支給事務や、学校予算の

支出など、業務が多岐にわたるもので、業務

量の多さにびっくりしました。 

八幡平市立寺田小学校 

 中嶋 凌雅さん（出身地：紫波町） 
 
①学区・学校の紹介 

本校には、米の苗植えから始まり、稲刈り、

脱穀をし、収穫祭と称してその米や学校で育

てた野菜等を使い、児童が調理をする行事が

あります。 

②事務職員になってみての感想 

つい最近まで、先生と呼ぶ側でしたが、先

生と呼ばれる側になり、困惑しましたが、児

童たちから見られていることを意識してい

かないといけないと感じました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

紫波町立紫波第三中学校 

 田面山 沙希さん（出身地：紫波町） 
 
①学区・学校の紹介 

紫波第三中学校の生徒はみんな明るく元

気です。挨拶運動も活発に行っており、朝か

らほっこりします。合唱発表会では中学生の

歌声を久しぶりに聞いて涙が出そうでした。

感動しました。これからもコロナに負けず頑

張ってほしいです。 

②事務職員になってみての感想 

小中学校の事務は助け合いが大切だと感

じました。これまで共同実施や指導員の方な

どにたくさん助けられました。本当にありが

たいです。また、研修を通して同期と交流を

深めることが出来て嬉しかったです。 

花巻市立笹間第一小学校 

 後藤 優也さん（出身地：奥州市） 
 
①学区・学校の紹介 

笹間第一小学校は児童数 122 名の田んぼ

に囲まれた学校です。コロナ禍で運動会・学

習発表会は半日開催、修学旅行は仙台から平

泉・沿岸へ変更と行事も影響を受けています

がみんな元気にやっています。 

②事務職員になってみての感想 

赴任する前は、事務は学校に一人しか居な

く、またどんな仕事をしているか未知の世界

だったので、不安になりましたが周囲の職員

や事務の先輩のサポートもあり、なんとかや

れています。 

 

北上市立いわさき小学校 

渡部 美友さん（出身地：北上市） 
 
①学区・学校の紹介 

本校の学区は、鬼剣舞がさかんで岩崎が発

祥の地として知られています。学習発表会で

６年生が鬼剣舞を披露したのですが、迫力あ

る発表に驚きましたし、かっこよかったで

す。 

②事務職員になってみての感想 

今まで学生の立場だったので、職員室で仕

事をしていることが不思議に感じます。普段

児童との関わりはあまりありませんが、子ど

もたちからお手紙等のプレゼントを貰う時

や元気な挨拶をされるときがとても嬉しい

です。 

遠野市立青笹小学校 

 高屋敷 建斗さん（出身地：矢巾町） 
 
①学区・学校の紹介 

本校の学区は、石上山・六角牛山・早池峰

山が眺められ、自然豊かな地域です。子ども

たちは、300 年の伝統を誇る『青笹しし踊り』

に全力で取り組んでいます。 

②事務職員になってみての感想 

事務職員が多岐に渡る仕事を通して、学校

を支えていることに初めて気づきました。大

変なこともありますが、様々な行事で季節を

感じながら仕事ができるのがとても楽しい

です。 

奥州市立衣里小学校 

 長岡 由佳理さん（出身地：矢巾町） 
 
①学区・学校の紹介 

衣里小学校では、朝マラソンを行っており

毎朝子どもたちが元気に校庭を走っていま

す。また地域に古くからある川西大念仏剣舞

の伝承活動にも取り組んでいます。 

②事務職員になってみての感想 

学校の事務職員がどのようなことをして

いるのか、実際になってみて初めて知る部分

も多かったです。これからさらに様々なこと

を学び、子ども達のために努力していきたい

と思います。 

奥州市立広瀬小学校 

 渡部 凜さん（出身地：秋田市） 
 
①学区・学校の紹介 

広瀬地区は、三世代同居の家族構成の世帯

がほとんどで地域と学校の関わりが深いで

す。また広瀬小学校では、剣舞という古くか

ら伝わっている郷土芸能を全校児童で取り

組んでいます。 

②事務職員になってみての感想 

子どもから大人まで、関わる人、すべての

人たちから学ぶことは多く、毎日新たな発見

に溢れています。何事にも真剣に取り組み、

日々成長していく子どもの姿に自分も負け

ずに頑張ろうと思う日々です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金ケ崎町立西小学校 

 太田代 彩さん（出身地：矢巾町） 
 
①学区・学校の紹介 

西小では毎年竹馬大会があります。全児童

が休み時間に一斉に練習する光景にとても

驚きました。上達具合はそれぞれですが、大

会までに一年生を含めた全員が乗れるよう

になっているのは凄いと思います。 

②事務職員になってみての感想 

事務職員になって驚いたことは思ったよ

り仕事が多岐にわたることです。また、うれ

しかったことは児童からどんぐりや似顔絵

をもらったことです。 

一関市立猿沢小学校 

 小泉 純弥さん（出身地：宮古市） 
 
①学区・学校の紹介 

猿沢小学校では、ふれあい学級やボランテ

ィア活動を通じて地域交流を深めています。

また、伊勢神楽等の伝承活動の継承を行うこ

とで郷土愛を築いています。 

②事務職員になってみての感想 

学校行事に参加できることはとても嬉し

いことだと思います。運動会の補助や学習発

表会の鑑賞を通じて、感動することが多くあ

りました。 

一関市立室根中学校 

 小野寺 千菜さん（出身地：一関市） 
 
①学区・学校の紹介 

室根中学校の生徒は、優しく、素直で元気

に挨拶をしてくれます。学区には室根山があ

り、天気のいい日はパラグライダーで飛んで

る姿が見られます。室根特別大祭が有名で

す。ぜひ室根町へおこしください。 

②事務職員になってみての感想 

先生方や他の学校事務の先輩方が優しく

仕事のことを教えてくれます。電話対応や上

手なコミュニケーションの取り方など、毎日

勉強しています。 

陸前高田市立横田小学校 

 佐藤 佳樹さん（出身地：奥州市） 
 
①学区・学校の紹介 

鮎の豊富な気仙川が流れる横田町は「鮎の

里」と呼ばれ、夏になるとたくさんの釣り人

が訪れます。また道の駅ならぬ「川の駅」で

は、授業で収穫した米を販売します。 

②事務職員になってみての感想 

私は先生ではないものの、子供達が「先生」

と呼んで挨拶をしてくれることが嬉しいで

す。児童数は少ないですが、素直な子供達に

感心しながら、毎日を過ごしています。 

陸前高田市立小友小学校 

 菅原 拓さん（出身地：花巻市） 
 
①学区・学校の紹介 

校舎前方に豊かな水田が広がり、その先に

見えるのは広田半島が生み出すリアス海岸

です。校舎後方には、太平洋を一望する箱根

山がそびえる風光明媚な学校です。 

②事務職員になってみての感想 

子どもがいる環境で働くことは、仕事のモ

チベーションに繋がると共に、大きな責任感

も感じます。教育環境に貢献できるように尽

力していきたいと思います。 

宮古市立津軽石中学校 

 池田 空さん（出身地：盛岡市） 
 
①学区・学校の紹介 

津軽石中学校では、文化祭で郷土芸能の発

表があります。さんさや獅子舞、太鼓などの

芸能があり、生徒たちは地域の指導者の方に

教わり練習して発表します。 

②事務職員になってみての感想 

中学校の事務職員となってみて、学校は生

徒との距離が近く、先生方もいてにぎやかな

職場だと感じました。また、毎日様々な出来

事があり、楽しいと感じています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆編集後記☆ 

 今回の岩事研ミニ広報発行につきましては、新規採用学校事務職員のみなさまに、お忙しいとこ

ろ快く寄稿していただきました。各学校の素敵な活動や、学校周辺の景色などを知ることができま

した。本当にありがとうございます。 

 最後までお読みいただきありがとうございました。 

宮古市立花輪小学校 

 三上 菜緒さん（出身地：宮古市） 
 
①学区・学校の紹介 

花輪地区に花輪鹿子踊りという伝統芸能

があり、子どもたちが伝統を引き継いでいま

す。今年は新型コロナウイルスの影響で披露

の機会も減っていますがホールで公開練習

をするなど学校は賑やかです。 

②事務職員になってみての感想 

学校は、先生方のほか地域の方や行政機関

など多くの人の支えで成り立っているもの

だと感じました。子どもたちとの関わりは多

くありませんが、運動会で準備や係を一緒に

したことは思い出になりました。 

久慈市立平山小学校 

 菖蒲澤 花穂さん（出身地：九戸村） 
 
①学区・学校の紹介 

校歌のほかに『平山讃歌』という曲があり、

児童が合唱や合奏をします。子どもたちにぴ

ったりの明るい歌で、演奏は上級生から下級

生に引き継がれます。 

②事務職員になってみての感想 

私は民間企業から転職しました。前職は全

く異なる業種だったので、日々勉強です。子

どもと遊ぶことも、職員室で給食を食べるこ

とも新鮮で楽しいです。 

軽米町立小軽米小学校 

 鈴木 広大さん（出身地：一関市） 
 
①学区・学校の紹介 

小軽米小学校は、上流に位置する雪谷川ダ

ムから流れる清流「雪谷川」のすぐそばにあ

ります。豊かな自然や田畑に囲まれた学校

で、冬の訪れとともに、学校の周辺にはしば

しば飛来した白鳥が見られます。 

②事務職員になってみての感想 

給食が大変おいしく、おかわりなど、食べ

過ぎには注意しています。日々子どもたちが

元気に遊んでいる姿を見て、元気をたくさん

もらっています！ 

大船渡市立日頃市小学校 

 大上 将汰さん（出身地：大船渡市） 
 
①学区・学校の紹介 

日頃市小学校は、豊かな自然ときれいな水

に囲まれた小学校です。農業体験として、地

域に根ざした稲作体験や、日頃市を流れる綺

麗な川の水生生物調査をするなど、自然と深

く関わった教育活動を行っています。 

②事務職員になってみての感想 

学校教育に微力ながら携わる中で、子供の

成長、そしてそれを導く先生方の指導を間近

で見ました。自分もこうしたたくさんの人に

支えられた結果今があると改めて思い、これ

からは子供たちを支える立場となるのだと

決意を新たにしました。 


